



太平百合が原

★連町主催 第16回★

ふれあいウォーキング大会が開催されました

9月29日(日)午前9時30分～晴天の中百合が原公園に総勢32名が集まり開催されました。

ラジオ体操で体を慣らし公園内を体力に合わせて思い思いに約1時間ウォーキング、その後チーム対抗で「ボッチャ」、「パーク de ビンゴ」等のゲームでワイワイ楽しみ、山ほどの景品を手に「来年も参加します」と公園を後にしていきました。



ラジオ体操



ボッチャ



パーク de ビンゴ



お疲れ様でした♪

総決起大会が開催されました!



「秋の交通安全総ぐるみ運動総決起大会」が2つの地域で開催されました。地域の方や子供たちと一緒に、日が短くなり事故が増えやすいこの時期に、交通安全を願い、事故をおこさない、事故に会わないことを決意する大会で、総勢460名(うち生徒数350名)が参加しました。

10月1日(金)には、百合が原小学校の生徒による街頭啓発のあと、上篠路中学校で、中学1年生と一緒に決起大会後、街頭啓発を行いました。

10月4日(金)には、太平中学校の体育館で中学1年生と太平小学校と太平南小学校の3年生と5年生のリモート参加による決起大会が行われました。街頭啓発は、雨のため残念ながら中止となりました。

主催者の連合町内会の庵跡会長の挨拶では、昨年7月に残念ながら死亡事故がありましたが、また1000日、2000日とつみかさねて死亡事故のない3000日を目指していきたいと話がありました。

百合が原地区

太平百合が原地区



街頭啓発



来賓

まちづくり協議会全体会議について

10月3日(木)午後6時～地区会館において太平百合が原地区まちづくり協議会全体会議が開催されました。地区内で活動する各種団体の代表者や小中学校の校長先生、各町内会長など総勢46名が参加され、庵跡会長の挨拶に続き、令和5年度の活動経過及び令和6年度の取り組みについて説明がありました。今年度も、太平南小学校にて11月20日に防災訓練を行うこととし、各部会(青少年部会/福祉部会/環境部会)からは事業計画の提案がありそれぞれ承認されました。参加いただいた各小中学校からは、子供達は防災訓練や交通安全運動に参加することで新たな経験が励みになり楽しみにしているとお話もありました。



研修会が開催されます！

環境部会

『特殊詐欺について』

日時:11月5日(火)
時間:14:00～15:00
会場:太平百合が原地区会館
(太平8条7丁目)
講師:札幌市市民文化局
地域振興部政課
江積 淳一 氏
環境部 部会長 佐藤 幹夫

福祉部会

『たいせつな水を配る
水道管のお話』
～水道管の再新と耐震化～
日時:11月22日(金)
時間:13:30～14:30
会場:太平百合が原地区会館
(太平8条7丁目)
講師:札幌市水道局
給水課
畠 雄吾 氏
福祉部 部会長 竹山 泰記

令和6年度 太平百合が原地区

防災訓練を行います！

日時:11月20日(水) 13:30～

会場:太平南小学校 体育館

(太平1条1丁目2-1)

※申し込み方法や詳細等は太平百合が原まちづくりセンターまでお問合せください。TEL:771-9180
※土・日・祝日はお休みとなります。



ゆりっ子スポーツの公開

9月21日(土)百合が原小学校において体育学習の保護者観覧を目的に「ゆりっ子スポーツ公開日」として、肌寒い天気の中ではありましたが開催されました。短距離走やリレーそして踊って跳んで元気いっぱい!!児童も保護者の皆さんも大いに楽しんでおりました。



北区クリーンさっぽろ衛生推進協議会 リーダー研修会が開催されました

9月25日(水)北区クリーンさっぽろ衛生推進協議会リーダー研修会(施設見学会)が実施されました。北区28名、連町から4名の参加者が集まり、午前中は中沼プラスチック選別センター、資源選別センター、午後はほくでん石狩湾新港発電所を見学しました。選別は回転ふるい機・振動ふるい機にかけられ、最後は機械選別で取り除くことができない不適合物は手作業で取り除きます。大変な作業ですので、ゴミを捨てる時はルールを守って出して下さいね。



選別センター

北警察署からのお知らせ～詐欺電話に注意～

詐欺電話がきたら #9110

スティーカーやDV・悪質商法など警察に相談したいことがあるときも #9110 をご利用ください。

犯人はだましのプロです！親族、弁護士、警察官、銀行員、区役所職員など、様々な役割を演じてだましてきます。

電話でお金の話がでたり、少しでもおかしいと感じたら、一度電話を切り警察相談電話 #9110 にお気軽にお電話ください。

